



Internacional de la Educación
América Latina
IEAL

Reporte de Coyuntura

20 de mayo de 2021

Argentina

Covid-19 Casos: 3,371,508

Covid-19 Muertes: 71,771

El gobierno porteño insiste con las clases presenciales

El ministro de Salud de la [Ciudad de Buenos Aires](#), Fernán Quirós, repitió que las escuelas "no son el foco de contagio" y aseguró que el lunes "habrá clases presenciales" pese al aumento de casos de coronavirus registrado desde hace unos días en el distrito porteño.

Las definiciones del funcionario porteño llegaron horas antes del encuentro entre el presidente Alberto Fernández y 12 jefes distritales, entre ellos Horacio Rodríguez Larreta. Este miércoles el mandatario ya realizó [una videoconferencia con otros 12 gobernadores](#) para analizar las medidas sanitarias.

A diferencia de provincias como Buenos Aires y Santa Fe, la Ciudad pretende mantener la presencialidad escolar en pleno pico de casos. La asistencia al aula seguiría en los niveles inicial, primario y de educación especial, además de los dos primeros años de la secundaria. En tercero, cuarto y quinto año se aplicaría la modalidad virtual.

En tanto, el gobierno porteño evalúa implementar un "cierre total los fines

de semana" de las actividades comerciales, con el objetivo de limitar la circulación en un esquema similar a una fase 1 y desalentar los encuentros sociales y familiares en lugares cerrados.

<https://www.pagina12.com.ar/342806-el-gobierno-porteno-insiste-con-las-clases-presenciales>

Bolivia

Covid-19 Casos: 337,441

Covid-19 Muertes: 13,635

Bolivia registra nuevo repunte de casos COVID-19, Santa Cruz y Cochabamba los más golpeados

Un nuevo repunte de casos COVID-19 en Bolivia. Los nuevos positivos suman en esta jornada 2.766, la mayoría en Santa Cruz y Cochabamba, en esta tercera ola de la pandemia que a la fecha afectó a un total de 340.207 personas.

Santa Cruz reportó 913 contagios, seguido por Cochabamba con 773, La Paz con 324, Oruro con 218, Tarija con 210, Chuquisaca con 166, Potosí con 81, Beni con 52 y Pando con 29.

El número de decesos llegó este miércoles a 58, con lo que el total sumó 13.693 desde la presencia de la pandemia por el COVID-19 en Bolivia, en marzo de 2020.

<https://www.la-razon.com/sociedad/2021/05/19/bolivia-registra-nuevo-repunte-de-casos-covid-19-santa-cruz-y-cochabamba-los-mas-golpeados/>

Brasil

Covid-19 Casos: 15,732,836

Covid-19 Muertes: 439,050

Lula será candidato a presidente

Luiz Inácio Lula da Silva afirmó que no dudará en ser candidato para volver a la presidencia de Brasil si está "en la mejor posición para ganar las elecciones" y goza de buena salud.

"Si estoy en la mejor posición para ganar las elecciones presidenciales y gozo de buena salud, sí, no lo dudaré", dijo el líder del Partido de los

Trabajadores (PT) al ser consultado por la revista francesa "Paris Match" si se postulará en los comicios de octubre 2022 contra el actual mandatario, Jair Bolsonaro.

Lula consideró que fue un "buen presidente" y subrayó que creó lazos fuertes con Europa, América del Sur, EEUU, China y Rusia.

<https://www.telam.com.ar/notas/202105/554878-lula-aseguro-que-sera-candidato-a-presidente.html>

Chile

Covid-19 Casos: 1,300,629

Covid-19 Muertes: 27,997

Chile: la oposición irá fragmentada y la derecha, unida

El arco opositor de Chile no logró acuerdos y concurrirá fragmentado a las primarias presidenciales que se celebrarán el 18 de julio en ese país, mientras la derecha, uno de los sectores más castigados en las elecciones del pasado fin de semana, se presentará unida, tras inscribir ayer a sus cuatro candidatos.

La izquierda opositora fracasó en su intención de realizar una amplia primaria de la cual saliera un único candidato para las elecciones presidenciales del 21 de noviembre, luego de que la candidata presidencial del Partido Socialista (PS), Paula Narváez, acusara al Frente Amplio (FA) y al Partido Comunista (PC) de vetar a otras fuerzas.

"Hemos sido notificados de un veto a quienes han apoyado hoy mi candidatura. Ellos (el FA y el PC) se han farreado (desaprovecharon) esta oportunidad y no dan garantías de gobernabilidad para Chile", sostuvo Narváez a la prensa.

<https://www.telam.com.ar/notas/202105/554861-chile-la-oposicion-ira-fragmentada-y-la-derecha-unida.html>

Colombia

Covid-19 Casos: 3,144,547

Covid-19 Muertes: 82,291

Colombia: Marchas sin represión, retiro de la reforma de salud y cambios en la Policía

Los organizadores de las masivas movilizaciones que se repiten en Colombia desde hace 22 días se anotaron algunos triunfos con la masividad de las protestas de este miércoles, la no intervención de las fuerzas de seguridad en las concentraciones, el archivo del proyecto de reforma de la salud en el Congreso y hasta el anuncio de las autoridades de una inminente reforma de la Policía Nacional que contempla formación de derechos humanos.

Buscados o no, todas las situaciones parecen englobar una decisión de parte del Gobierno de atender algunos de los reclamos contenidos en el pliego de demandas del Comité Nacional del Paro, que volvió a llenar las calles de las principales ciudades y que este jueves se sentará a la mesa con el Gobierno, en principio, con algunos de sus reclamos atendidos. Además, el fiscal general, Francisco Barbosa, les entregó a delegados de la OEA y la ONU un informe con las investigaciones en marcha, que incluyen “el esclarecimiento de homicidios directamente relacionados con las manifestaciones” y las “lesiones personales y/o abuso de la Fuerza Pública a los ciudadanos”.

En total, 43 personas murieron en las últimas tres semanas, todos manifestantes con la excepción de un policía. Este miércoles, sin embargo, la situación durante el día fue de calma.

<https://www.telam.com.ar/notas/202105/554823-colombia-marchas-sin-represion-retiro-de-reforma-de-salud-y-cambios-en-la-policia.html>

Costa Rica

Covid-19 Casos: 290,920

Covid-19 Muertes: 3,673

Educadores ticos realizaron huelga nacional en Jornada por la Vida

Conferencias sobre relevantes asuntos de la enseñanza y la pandemia de Covid-19 en Costa Rica resaltaron hoy en la huelga nacional denominada #Jornada por la Vida, realizada por integrantes de los cuatro sindicatos del sector educativo.

La protesta nacional, desarrollada de manera virtual, contó con la divulgación de fotos de los educandos y otros empleados de los centros

educativos en paro y con mensajes sobre los motivos de #Jornada por la Vida, cuyo objetivo principal era un homenaje a las decenas de compañeros que fallecieron por la enfermedad hasta la fecha. Entre las conferencias virtuales aparecen Investigación de casos Covid-19 en centros educativos, Datos de Caja de la Asociación Nacional de Educadores y Sociedad de Seguros de Vida del Magisterio Nacional de Covid-19, ¿Cómo enfrentar la pandemia y sus efectos? Una mirada desde la psicología, y Consecuencias legales de la suspensión del curso lectivo. La suspensión de labores rechazó también la decisión oficial de interrumpir el curso lectivo 2021 del 24 de mayo al 12 julio, el cual comenzó el 8 de febrero pasado en la modalidad combinada presencial-virtual o a distancia. <https://www.prensa-latina.cu/index.php?o=rn&id=450158&SEO=educadores-ticos-realizaron-huelga-nacional-en-jornada-por-la-vida>

Cuba

Covid-19 Casos: 128,094

Covid-19 Muertes: 834

Canciller cubano denuncia que gobierno de Estados Unidos mantiene contra Cuba las políticas de Trump

Cuatro meses después de su llegada a la Casa Blanca, la política de bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, recrudescida hasta límites extremos por la anterior administración republicana del expresidente Donald Trump, continúa intacta y sin ninguna señal de cambio.

Tal enfoque hacia Cuba, contrasta con las ideas planteadas por la administración demócrata en materia de Derechos Humanos, liderazgo en enfrentamiento a la COVID-19 y rectificación de las políticas atroces del gobierno anterior, reconoció Bruno Rodríguez Parrilla, miembro del Buró Político del Partido y ministro de Relaciones Exteriores en un reciente tuit publicado en su cuenta oficial.

Como se conoce, la política de hostilidad del gobierno de Donald Trump contra Cuba registró medidas y acciones sin precedentes, de las que no escapó ninguna de las esferas de nuestra sociedad y la vida cotidiana de los ciudadanos, quienes sufrieron el impacto de ese diseño, acentuado en el contexto de la pandemia.

<http://www.granma.cu/cuba/2021-05-19/canciller-cubano-denuncia-que-gobierno-de-estados-unidos-mantiene-contra-cuba-las-politicas-de-trump>

Ecuador

Covid-19 Casos: 412,907

Covid-19 Muertes: 19,979

Guillermo Lasso se prepara para asumir la presidencia de Ecuador

El Consejo Nacional Electoral (CNE) de Ecuador entregó este miércoles (19.05.2021) la credencial de presidente constitucional de la República al conservador Guillermo Lasso, quien asumirá el poder el próximo lunes para los próximos cuatro años, en reemplazo de Lenín Moreno.

La presidenta del CNE, Diana Atamaint, en una ceremonia efectuada en la sede del organismo, entregó los documentos de acreditación a Lasso y a su vicepresidente, Antonio Borrero, quienes vencieron en la segunda vuelta de las elecciones generales del pasado 11 de abril.

En un emotivo discurso, Atamaint aseguró que a los seres humanos "la vida siempre nos coloca como testigos o como protagonistas de la historia" y que, por ello, ahora entregaba las credenciales presidenciales a Lasso, tras un proceso electoral transparente y elogiado por observadores nacionales y extranjeros.

<https://www.dw.com/es/guillermo-lasso-se-prepara-para-asumir-la-presidencia-de-ecuador/a-57590173>

El Salvador

Covid-19 Casos: 71,479

Covid-19 Muertes: 2,199

El Parlamento de El Salvador archiva una propuesta para despenalizar el aborto

La [Asamblea Legislativa de El Salvador](#), controlada por el presidente [Nayib Bukele](#), continúa con sus medidas controvertidas. La última está relacionada con la despenalización del aborto en el país centroamericano, uno de los cinco del mundo donde está totalmente prohibido. Los legisladores acordaron archivar [una propuesta de reforma al Código](#)

[Penal](#) presentada por colectivos feministas en 2016, que proponía la despenalización cuando la vida de la mujer está en riesgo, por violación o cuando se registren malformaciones del feto “que hagan inviable la vida fuera del útero”. La decisión del Parlamento es un duro golpe para los derechos de las mujeres en uno de los países más violentos de Latinoamérica y [donde entre 2000 y 2014 al menos 49 mujeres han sido condenadas por delitos relacionados con la penalización del aborto](#) y las autoridades han denunciado a otras 250 mujeres por abortar.

“En el país se criminaliza a las mujeres injustamente, se les persigue y estigmatiza. Se imponen embarazos a niñas. Esta es la realidad concreta que tenemos las salvadoreñas. Sin embargo, la nueva Asamblea Legislativa ha cometido un nuevo retroceso, enviar al archivo la propuesta para despenalizar el aborto. Esto es lamentable, porque no puede ser que esta Asamblea haga acciones que van en detrimento de nuestros derechos humanos”, ha denunciado en un vídeo colgado en Twitter la activista Sara García Gross. La feminista ha dicho que la decisión fue tomada por los parlamentarios sin dialogar con las agrupaciones que introdujeron la iniciativa en 2016. “Ni siquiera escucharon a las mujeres que hemos acuerpado estos proceso”, ha lamentado. “Exigimos que nos expliquen los motivos por los que están archivando una propuesta que tiene que ver con la dignidad de las mujeres salvadoreñas”, ha agregado García Gross. La decisión del legislativo ya ha generado reacciones a nivel internacional. Erika Guevara-Rosas, directora para las Américas de Amnistía Internacional, ha dicho en Twitter que la prohibición total del aborto “es una grave violación de derechos humanos y una vergüenza internacional para El Salvador”.

La feminista salvadoreña [Morena Herrera](#) ha catalogado como “un error” la decisión de los legisladores de su país y ha dicho que las mujeres se movilizarán para exigir a la Asamblea que tome en cuenta sus derechos y aprueben una legislación a favor del aborto. “En El Salvador sigue siendo urgente la modificación de la legislación penal sobre aborto porque hay evidencia de niñas de 10 años embarazadas, que deberían tener posibilidad de interrumpir su embarazo. También siguen muriendo mujeres, lo que refleja que el personal médico tiene inseguridad jurídica para proceder y salvar la vida de ellas”, ha explicado Herrera en comunicación telefónica con EL PAÍS desde San Salvador. En la nación centroamericana el personal sanitario se ve obligado a avisar a las autoridades cuando una mujer sufre un aborto, por el temor de ser inculpados debido a las estrictas leyes del país. “Vamos a exigir [a los legisladores] que corrijan el error y aprueben la despenalización, porque es un problema de salud de las mujeres”, ha afirmado Herrera.

Guatemala

Covid-19 Casos: 243,833

Covid-19 Muertes: 7,928

Kamala Harris prepara su viaje a Guatemala con un encuentro con abogadas exiliadas por su lucha anticorrupción

La vicepresidenta de Estados Unidos, Kamala Harris, ha recibido este miércoles en la Casa Blanca a dos exfiscales, una exjueza y una magistrada electa de Guatemala que abandonaron su país para establecerse en Estados Unidos tras ser amenazadas por los principales poderes debido a sus labores judiciales. El encuentro es parte de la preparación que está recibiendo la número dos de Joe Biden [antes de viajar al país centroamericano y a México los días 7 y 8 de junio](#). En el encuentro abordaron las principales causas de migración de los guatemaltecos y la corrupción que azota a uno de los países que lideran las llegadas a la frontera sur de Estados Unidos.

“La corrupción también disuade la inversión financiera y económica en la región. Es un elemento de disuasión importante”, sostuvo Harris en el encuentro junto al encargado de la Administración demócrata para lidiar con las causas de la crisis migratoria, [Ricardo Zúñiga](#), y las cuatro mujeres que han sido punta de lanza en la lucha anticorrupción en Guatemala: [la magistrada electa a la Corte Constitucional \(CC\)](#), [Gloria Porras](#), la exjueza Claudia Escobar y las exfiscales exiliadas Thelma Aldana y Claudia Paz y Paz —una de las promotoras de las acciones legales contra el fallecido dictador Efraín Ríos Montt.

“Ella [Harris] quería tratar de entender cómo fortalecer el estado de derecho y mejorar el sistema de justicia de Guatemala”, comenta la exjueza Escobar por teléfono al salir de la reunión de una hora en la Casa Blanca. Las invitadas destacaron la importancia de poner en práctica programas de ayuda permanentes para lograr la transformación de un sistema de justicia que permita que haya jueces independientes, imparciales, que puedan investigar los temas de corrupción en el país centroamericano sin ser perseguidos.

<https://elpais.com/internacional/2021-05-20/kamala-harris-prepara-su->

Honduras

Covid-19 Casos: 228,287

Covid-19 Muertes: 6,019

Inicia Honduras jornada masiva de inmunización con vacuna rusa Sputnik V

Honduras inició hoy miércoles una jornada masiva de vacunación para personas mayores de 75 años con la vacuna rusa Sputnik V contra la enfermedad del nuevo coronavirus (COVID-19), informó la Secretaría de Salud.

La cartera de Salud dispuso tres amplios estacionamientos para que las personas de 75 y 76 años de edad pueden llegar en vehículos y vacunarse este miércoles y mañana jueves.

Durante dos semanas se vacunará a los hondureños mayores de 75 años por grupos de edades en orden progresivo hasta acabar las 40.000 dosis de Sputnik V que llegaron a Honduras el pasado viernes, como parte de los 4,2 millones de vacunas acordados.

<http://spanish.peopledaily.com.cn/n3/2021/0520/c31617-9851858.html>

México

Covid-19 Casos: 2,385,512

Covid-19 Muertes: 220,746

Entre maestros, dudas por el estado en que se hallan planteles

Apresurar el regreso a clases presenciales sin garantizar las condiciones adecuadas en la infraestructura de las escuelas elevará los riesgos de contagio y someterá a mayor estrés y presión económica a las familias, aseguraron maestros y directores de educación básica.

En entrevista, señalaron que tras el anuncio de la Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México “queda sin respuesta la demanda de que se destinen recursos y apoyos para arreglar los planteles, lo que no se

concretará en dos semanas”.

Docentes de primaria y secundaria manifestaron su preocupación “porque la población vacunada, con un esquema completo, no es ni siquiera 20 por ciento de los habitantes del país, y la escuela es uno de los espacios públicos de mayor interacción en las colonias, barrios y comunidades.

Muchos de nuestros padres tienen entre 30 y poco más de 50 años”.

En tanto, profesores de las universidades Nacional Autónoma de México y de la Autónoma Metropolitana señalaron que no han recibido información sobre cómo será el retorno. Indicaron que si bien se les ha expuesto que será gradual y de forma híbrida, no se ha explicado cómo se dividirán los grupos y qué medidas se tomarán.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2021/05/20/capital/entre-maestros-dudas-por-el-estado-en-que-se-hallan-planteles/>

Nicaragua

Covid-19 Casos: 5,731

Covid-19 Muertes: 185

Panamá

Covid-19 Casos: 371,684

Covid-19 Muertes: 6,300

Video que muestra a policías panameños apoyando a sus colegas de Colombia, violaría la ‘Constitución’

Un video donde se observa a policías panameños saludando, y apoyando a sus colegas de Colombia está en el centro del debate porque de acuerdo a juristas y ciudadanos atenta contra la Constitución del país, e incluso algunos advierten que con esas declaraciones la policía se inmiscuye en asuntos de política exterior.

“En nombre de los hombres y mujeres que integran la Policía Nacional de Panamá, deseamos extenderles a nuestros colegas de la Policía Nacional de Colombia, un mensaje de solidaridad en estos momentos tan difíciles por los que atraviesa nuestra hermana república”, expresa uno de los tres agentes de la entidad que intervienen en el video que dura un minuto y un segundo.

“Como policías tenemos la tarea de preservar la convivencia, garantizar la seguridad, y siempre defender los derechos humanos y la dignidad de todo lo que se manifiesta”, dice una mujer policía que aparece en la producción. <https://www.prensa.com/politica/video-que-muestra-a-policias-panamenos-apoyando-a-sus-colegas-de-colombia-violaria-la-constitucion/>

Paraguay

Covid-19 Casos: 318,251

Covid-19 Muertes: 7,802

Ministro de Educación promete vuelta a clases semipresenciales para prácticas

El ministro de Educación, Juan Manuel Brunetti, manifestó este jueves que se está analizando la posibilidad de habilitar las clases semipresenciales para prácticas para todas las instituciones que requieran, no solamente para el Colegio Técnico Nacional (CTN). Lamentó la situación atravesada en el sector a nivel mundial a causa del virus pandémico.

“Estamos conversando y llegando a un acuerdo con los estudiantes para la vuelta a clases prácticas semipresenciales. Estamos evaluando y no solo para los alumnos del Colegio Técnico Nacional”, señaló el ministro en comunicación con la radio 1080 AM.

Sostuvo que el problema de la educación es a nivel mundial a causa de la pandemia del COVID-19 y lamentó que nuevamente se esté hablando de un año perdido en el sector ante la imposibilidad de desarrollar normalmente las clases presenciales.

Brunetti indicó que en Paraguay uno de los principales problemas es la falta de conectividad y el acompañamiento a los alumnos para las clases virtuales, que en la mayoría de los casos es a distancia porque los chicos esperan que los padres vuelvan del trabajo para usar sus teléfonos y descargar las tareas.

<https://www.lanacion.com.py/pais/2021/05/20/ministro-de-educacion-promete-vuelta-a-clases-semipresenciales-para-practicas/>

Perú

Covid-19 Casos: 1,897,900

Covid-19 Muertes: 66,770

Minedu: cinco regiones más evalúan reabrir escuelas en junio

El ministro de Educación, [Ricardo Cuenca](#), informó este miércoles que cinco regiones están evaluando reabrir sus escuelas en junio, a fin de iniciar con las [clases semipresenciales](#) en medio de la pandemia del coronavirus ([COVID-19](#)).

“Ya se tiene planificado que para el mes de junio, probablemente se sumen cinco regiones más a las que ya tenemos en este momento, regiones como Amazonas, Ayacucho, Junín, Puno y Moquegua están evaluando estas posibles aperturas (de sus escuelas)”, detalló el ministro en conferencia de prensa.

Indicó que al 15 de mayo unas 492 escuelas ya han abierto, de ellas el 99.8% está en las zonas rurales. “Esto significa que poco más de 26 mil estudiantes y 2.400 docentes ya están empezando a trabajar con todos los protocolos que están normados por el Ministerio de Educación”, precisó Cuenca.

Además, recordó que desde el 19 de abril el Ministerio de Educación habilitó un conjunto de escuelas en el país. “(Esto) para que de forma segura, flexible, gradual y voluntaria vayan volviendo a las clases aquellos estudiantes que justamente se vieron mucho más golpeados por la situación de la pandemia el año pasado”, señaló.

<https://elcomercio.pe/peru/minedu-anuncia-que-cinco-regiones-mas-estan-evaluando-reabrir-sus-escuelas-en-junio-clases-escolares-nndc-noticia-3/>

República Dominicana

Covid-19 Casos: 279,565

Covid-19 Muertes: 3,597

ADP: “Salud Pública debe de reevaluar la decisión de apertura de clases”

El secretario general de la Asociación Dominicana de Profesores (ADP), Rafael Félix, exhortó al ministerio de Salud Pública a reevaluar la decisión de la apertura general de la docencia por lo menos en el Gran Santo Domingo. “Si ha subido el nivel de covid lo correcto es que las autoridades reevalúen el tema de regreso a clases a la luz de la nueva realidad que se está viviendo en este momento”, expresó el gremialista al ser consultado por LISTÍN

DIARIO luego de que el presidente Luis Abinader, admitiera que hay un rebrote del virus.

Asimismo, consideró necesario fortalecer las medidas de prevención para evitar la propagación del coronavirus para “garantizar la salud de las personas en el escenario escolar” como también, hacer campañas de concientización.

Centros educativos

De igual manera, reiteró que una de las condiciones principales que tiene la ADP y que está establecido en el protocolo diseñado, es el acondicionamiento adecuado de los planteles escolar, situación que aún perdura en muchas escuelas de la capital a solo días del inicio formal de las clases generales semipresenciales.

<https://listindiario.com/la-republica/2021/05/20/671280/adp-salud-publica-debe-de-revaluar-la-decision-de-apertura-de-clases>

Uruguay

Covid-19 Casos: 246,026

Covid-19 Muertes: 3,578

A los 99 años falleció el maestro Miguel Soler

A los 99 años de edad falleció este miércoles en Montevideo el maestro Miguel Soler, creador de las denominadas misiones socio pedagógicas, quién fuera experto en educación de adultos y uno de los creadores de la Ley de Educación 18.467.

Miguel Soler Roca nació en 1922 en Barcelona y siendo muy pequeño, en 1926, emigró a Uruguay con sus padres.

Hizo todos sus estudios en la educación pública y en 1939 se graduó de maestro.

A partir de allí trabajó en la escuela pública, fue uno de los redactores de los programas de estudio para las Escuelas Rurales en Uruguay junto a Julio Castro. En 1947 fue uno de los fundadores de la Federación Uruguaya de Magisterio (FUM).

<https://www.carasycajetas.com.uy/a-los-99-anos-fallecio-el-maestro-miguel-soler/>

Venezuela

Presidente de Venezuela ratifica llamado a transitar ruta electoral

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, reiteró hoy el llamado a todos los sectores políticos del país a transitar por la ruta electoral como única vía para dirimir las diferencias y garantizar la paz nacional.

Mediante un mensaje publicado en la red social Twitter, Maduro recordó el triunfo de las fuerzas revolucionarias en las elecciones presidenciales celebradas el 20 de mayo de 2018.

'A 3 años de la victoria popular del 20 de mayo, evocamos el espíritu democrático y pacifista del pueblo venezolano. Hoy más que nunca, estamos llamados a transitar por el camino electoral, como la única vía posible, para recuperar la Patria de seguridad y justicia social', indicó el jefe de Estado.

<https://www.prensa-latina.cu/index.php?o=rn&id=450302&SEO=presidente-de-venezuela-ratifica-llamado-a-transitar-ruta-electoral>



Reporte diario de coyuntura.

El Observatorio de Políticas Educativas coloca a su disposición las principales noticias de medios latinoamericanos sobre políticas educativas.

Puede consultar todos los reportes [haciendo clic aquí.](#)

[Síguenos en Twitter](#)

[Síguenos en Facebook](#)

[Síguenos en Instagram](#)
